

## Invisten cuatro nuevas bioanalistas en graduación UASD-San Juan de la Maguana

Escrito por Rafael Paez

Viernes 08 de Febrero de 2019 10:00 - Última actualización Viernes 08 de Febrero de 2019 10:07

---

Cuatro nuevas profesionales del área de bioanálisis fueron investidas en la graduación celebrada, el pasado jueves 7 de febrero, en la UASD-San Juan de la Maguana, en un acto que fue presidido por la rectora Emma Polanco y demás miembros del honorable Consejo Universitario; así como también, por las principales autoridades de esta ciudad.



La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, acompañada de las cuatro nuevas profesionales del

Arielsi Alcántara, Crisnabel Bautista, Wilda E. Váldez M. y Marjorie M. Moreno son las nuevas bioanalistas que obtuvieron sus títulos en la graduación celebrada ayer jueves en la ciudad de San Juan de la Maguana.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, dependencia a la que pertenece la Escuela de Bioanálisis, acompañó a las graduandas en esos momentos tan importantes de sus vidas.